



Evangelische Kirchengemeinde Ihmert / Bredenbruch



Glaubensgespräche

... im Februar 2011 zum 2. Mal



In 2010 war in Gesprächen der Wunsch aufgekommen, wieder regelmäßig zu Gesprächen über die Bibel und den Glauben zusammen zu kommen. Um dem nachzukommen, ludt die Ev. Kirchengemeinde im Januar 2011 erstmals zu den Glaubensgesprächen ein. Bei diesem ersten Treffen in gemütlicher Runde im Jugendraum der Kirche beschäftigten die Anwesenden sich mit der Entstehung der ersten christlichen Gemeinden, wie sie uns in der Apostelgeschichte überliefert wird und, was das mit unserem Leben heute zu tun haben kann.

Nachdem an dem ersten Abend der Wunsch aufgekommen war, sich mit dem Thema "Gebet" zu beschäftigen, kam am 16. Februar ein Kreis von Menschen zusammen, um sich anhand von Bibeltexten und eigenen Erfahrungen über die Bedeutung, den Sinn und die Möglichkeiten von Gebeten auszutauschen. Dabei verging die Zeit so schnell, dass am Ende des Treffens der Wunsch nach einer Fortsetzung dieses Themas geäußert wurde.

Somit wird beim nächsten Mal, am 16. März, noch einmal das Thema "Gebet" im Mittelpunkt stehen. Es ist aber problemlos möglich dazu zu kommen, auch wenn man beim letzten Mal nicht dabei war!

Künftig werden die Glaubensgespräche an jedem 3. Mittwoch im Monat von 20 Uhr - 21.30 Uhr stattfinden. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen,

wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Ansprechpartner sind:

[Martin Legler](#) - [Helmut Winner](#) - [Martina Finkeldei](#)

